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Hi Leute!

Ich hab folgendes Problem: Immer wenn ich von Österreich nach Deutschland fahre kommen im
Zug immer diese blöden Schleierfahnder. Und die sind extrem aufdringlich, wollen ALLES von
mir wissen... Und es sind natürlich Beamte der BAYERISCHEN Landespolizei. KEINE
Bundespolizei!!!!!
Ich fang mal ganz von vorne an:

Sie kommen meist zu zweit oder zu dritt in Zivil, gehen ins Abteil, sagen "Guten Tag,
Polizeikontrolle Ihren Ausweis bitte"... Wenn ich dem Polizisten dann meinen Ausweis zeige bleibt
es aber nicht dabei!!
Während sein Kollege meinen Ausweis über Handy überprüft, fragt sein Kollege mir
Löcher in den Bauch. "Woher kommen sie jetzt?", "Wohin fahren sie jetzt", "Was machen Sie in
München?", "Was haben Sie in München gemacht?".... und so weiter und so weiter...
Ich weiß gar nicht was der Blödsinn soll. Selbst wenn ich in München was illegales gemacht
hätte, glauben die etwa ich würde denen das SAGEN??
Die bislang dümmste Frage war bisher "Sind sie Raucher?". Ich gleich die passende Antwort:
"Wenn ich Raucher wäre, würde ich wohl kaum im Nichtraucherabteil sitzen!".
Solche dääämmlichen Fragen muss ich mir jedes Mal gefallen lassen!! Und selbst wenn ich
rauchen würde, wäre das wohl kaum verboten, ich bin ja schon Volljährig.

Dann das bislang härteste:

Ein Polizist durchwühlt meine ganzen Sachen und liest sich meine Unterlagen durch! Nun gut,
das war nichts streng vertrauliches aber trotzdem... Ich hatte ein paar Unterlagen zum Thema
Akupunktur dabei. Sitzt sich der Polizist einfach hin und liest in aller Ruhe meine Unterlagen...

Dann ein anderes Mal: Der Polizist durchsucht meine Brieftasche bis in den kleinsten Winkel.. Ich
fragte ihn: "Suchen sie was bestimmtes?" Er: "JA, Droooogen!!".

Was ich an der ganzen Sache doof finde ist, dass man behandelt wird wie ein Verbrecher, obwohl
man doch nur von A nach B will! In Österreich kommen auch ab und zu mal Schleierfahnder
(gerade in Wien und Umgebung), da wird aber TOP seriös nur nach dem Ausweis gefragt, die
Daten werden dann in den Laptop eingegeben und wenn keine Vorstrafen vorliegen oder
ähnliches ist die Sache erledigt... Aber in Bayern herrscht der reinste Polizei-Terror!! Sogar am
Münchener Hauptbahnhof lief mir einmal ein Polizist hinterher und wollte meinen Ausweis
sehen.

Ich schaue wirklich nicht aus wie ein Verbrecher, aber die Bayerische Polizei glaubt, dass alle
Jugendlichen Verbrecher sind. Ältere Personen sowie Frauen werden grundsätzlich NIE
kontrolliert. Sowas finde ich ungerecht!! Weiß doch jeder, dass die grössten Verbrecher Anzug
und Krawatte tragen, uns in Österreich übers Ohr hauen und ihr erschlichenes Geld in der
Schweiz bunkern... Da kontrolliert niemand!! Aber bei den jungen... Ich finde das ist
Diskriminierung vom feinsten!!
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Und warum keine Frauen? Ist die Bayerische Polizei etwa so naiv, dass Frauen grundsätzlich
kein Dreck am Stecken haben? Die "Beamten" haben sowieso genug Zeit. Von Salzburg bis
München sind es 1 Std und 40 Min... Aber statt gerecht zu sein und alle Fahrgäste gleich zu
behandeln, picken sie sich nur die Jugendlichen raus und die restliche Fahrzeit gammeln sie dann
rum.  

Ich finde der Bayerische Polizeiterror sollte aufhören!
Der Beckstein müsse unbedingt zurücktreten!
Das ist nicht normal, was der aufführt.

Sowas zipft mich total an. Immer behandeln sie einen wie einen Schwerverbrecher.

Als mir die Sache dann mit der Zeit "zu bunt" wurde, antwortete ich später bei einer weiteren
Polizeikontrolle dann mit der Antwort "Kein Kommentar", als der Beamte mich mal wieder fragte,
was ich in München will. Darauf wurde der Polizist total nervös und sagte zu mir: "Was ist
ihnen denn für eine Laus über die Leber gelaufen?". Ich: "Mir ist überhaupt keine Laus
über die Leber gelaufen, aber was geht Sie das an, was ich in München mache?".
Danach erstmal 5 Min. Diskussion...  

Blöde Bayerische Polizei. Ich hasse es!  
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